



AGENCE DE REGULATION DES MARCHES PUBLICS
PUBLIC CONTRACTS REGULATORY AGENCY

ADDITIF

AU COMMUNIQUE N°00060/C/ARMP/DG/26 du 17 juin 2026

Le Directeur Général de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) informe les candidats pré-qualifiés à l'Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) n°040 du 08 mai 2025, relatif à l'agrément des experts dans le domaine des marchés publics, que les interviews se dérouleront selon le calendrier ci-dessous :

- pour les candidats enregistrés auprès des Centres Régionaux de Régulation des Marchés Publics, du 07 au 10 juillet 2026 en visiophonie dans les centres régionaux ARMP ;
- pour les candidats de la région du Centre (CCCM et SCA) en mode présentiel, du 14 au 24 juillet 2026 au siège de l'ARMP.

Le Directeur Général

Fait à Yaoundé, le 30 JUIN 2026



PUBLIC CONTRACTS REGULATORY AGENCY
AGENCE DE REGULATION DES MARCHES PUBLICS

ADDENDUM

RELEASE
No.00060/C/ARMP/DG/26
of 17 June 2026

The pre-qualified candidates under call for Expressions of Interest (EOI) No. 040 of 8 May 2025 concerning of the accreditation Public Contracts Experts, are hereby informed that the interviews shall be conducted as follows:

- . For candidates who registered in Public Contracts Regional Regulatory Centres: By videoconference, from 7 to 10 July 2026, at the respective Regional Centres;
- . As from 14 to 24 July in person for candidates who filed their application at the ARMP Head Office in Yaounde (CCCB and BASC).

Done in Yaounde on, 30 JUIN 2026

Le Directeur Général